

PRESSEMITTEILUNG

11. Februar 2019

Brigitte Hütter wird neue Rektorin der Kunstuniversität Linz

Der Universitätsrat der Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung Linz hat sich in der heutigen Sitzung (11. Februar 2019) für Brigitte Hütter als neue Rektorin der Kunstuniversität Linz entschieden. Hütter tritt ab Oktober 2019 die vierjährige Funktionsperiode an.

In geheimer Wahl entschied sich der Universitätsrat, bestehend aus **Gustav Pomberger** (Vorsitzender), **Romana Stauffer-Hutter** (stv. Vorsitzende), **Marie-Luise Angerer**, **Johann Hallwirth**, **Michaela Keplinger-Mitterlehner**, **Johanna Rachinger** und **Werner Steinecker**, für Brigitte Hütter als Nachfolge für Rektor Reinhard Kannonier, der nach 19 Jahren an der Kunstuniversität Linz mit 1. Oktober 2019 in den Ruhestand tritt.

Die 1972 in Ried im Innkreis geborene **Brigitte Hütter** studierte Rechtswissenschaften an der JKU Linz sowie Wissenschafts- und Universitätsmanagement an der Donau-Universität Krems und absolvierte darüber hinaus die Verwaltungsakademie des Bundes. Nach der Gerichtspraxis und einer kurzen Tätigkeit an einem Meinungsforschungsinstitut in Linz wechselte sie an die Universität Salzburg und übte dort Tätigkeiten in verschiedenen Spitzenpositionen im Verwaltungsbereich aus. Im Oktober 2010 wurde sie Vizerektorin für Ressourcen an der Universität Mozarteum, wo sie von April bis Dezember 2016 auch die interimistische Universitätsleitung übernahm. Seit Jänner 2017 ist sie Vizerektorin für Personal, Diversity und IT an der Johannes Kepler Universität Linz.

Brigitte Hütter tritt nun an die Spitze einer Universität, die sich in den letzten Jahren ein unverwechselbares Profil an den Schnittstellen von Kunst, Wissenschaft, Technologie und Wirtschaft erarbeitet hat und in ein großes regionales wie internationales Netzwerk eingebunden ist. Als sichtbares Zeichen für diese Ausrichtung wird zum Amtsantritt am 1. Oktober 2019 auch das neue, gemeinsam mit den anderen Universitäten vor Ort eingerichtete, Bachelorstudium Kulturwissenschaften starten. Davor beginnt schon im März 2019 das ebenfalls neue Masterstudium Fashion & Technology, welches auf das sehr erfolgreiche gleichnamige Bachelorstudium aufsetzt. Zur selben Zeit nimmt auch die Dependence des Labors für „Creative Robotics“ in der Grand Garage der Tabakfabrik Linz den Betrieb auf. Nicht zuletzt werden die umfangreichen Bauvorhaben in den Brückenkopfgebäuden sowie in der Domgasse abgeschlossen und die Kunstuniversität wird sich neu und konzentriert im Herzen der Landeshauptstadt Linz präsentieren. Der Universitätsrat wünscht der zukünftigen Rektorin viel Erfolg bei der Führung und Weiterentwicklung der Kunstuniversität Linz und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Kontakt für Rückfragen

em. o. Univ. Prof. DI Dr. Gustav Pomberger

Vorsitzender des Universitätsrates der Kunstuniversität Linz

gustav.pomberger@ufg.at

+43 664 42 30 137

Mag. Alexandra Furtner, MBA

Kunstuniversität Linz

Kommunikation_PR_Veranstaltungen

alexandra.furtner@ufg.at

+43 676 84 78 98 286